
   

   Студенты обрадовались, что 
праздничный концерт состоялся на 
седьмом уроке, хотя, несмотря на это, 
зрителей в зале было не так много, 
как обычно. Жаль, что некоторые 
студенты традиционно предпочитают 
уйти домой (вряд ли в библиотеку или 
«писать   диплом»), обидно и то, что не 
все преподаватели в последнее время 
посещают наши мероприятия. Так, 
завсегдатаи-выступающие видят всё 
те же лица в зрительном зале.
          Но, уверяю вас, было совсем не 

скучно (выступление одного 
из участников заставило 
улыбаться даже Татьяну 
Павловну), а по окончании 

концерта из разных 
уголков зала раздавались 
удивленные восклицания: 
«Неужели это всё? Так 
быстро!»
       Но это ещё не сказка...  
По своему обыкновению, 
начну по порядку.

    Не нужно напоминать, 
что справиться с ролью 
ведущего способен не 
каждый, вести концертную 
программу – это не 
«читать текст». Мы учимся 
искусству конферанса, 

хотя и не всё пока   получается. На этот раз 
в качестве ведущих пробовали себя Ирина 
Червонцева, одна из солисток танцевальной 
группы «Мираж», и Михаил Тарариев, 
уже не новичок на сцене. По мнению 
большинства зрителей, ребята со своей 
задачей справились.

   Удивила и Мария Коломинова, исполнив 
песню со смыслом. Тем не менее, что бы 
ни пела Маша, она является украшением 
любого концерта.
      Елена Басова была просто неотразима. 
Её номер выглядел эффектно,особенно 
благодаря   танцу в   проигрыше  с 
Михаилом Тарариевым. 
Стоит отметить, что Лена 
понемногу прогрессирует 
от концерта к концерту, в 
вокальном отношении 
в том числе. Только на 
зрителей почему-то не 
обращает внимания, 
не смотрит в зал, не 
улыбается. Может 
быть, при подготовке 
концертных номеров 
нашим выступающим 
стоит обращаться за 
советом к специалистам?.. 
Марина Викторовна, 
Валентина Александровна, 
отзовитесь!
   Ансамбль гармонистов 
под управлением Виктора 
Яковлевича Лазько 
дебютировал в новом составе, но независимо 
от состава зрители всегда встречают его 
громом оваций. И совершенно заслуженно! 
Не пора ли этому коллективу придумать 
какое-нибудь яркое название?
      Зрители были отчасти в шоке, когда на 
сцену колледжа так, словно если бы это была 
сцена Олимпийского,  ворвался Алексей 
Варакин, устраняя все препятствия на своём 
пути, в числе поверженных оказалась и ваза с 
цветами. Вот тут словами не опишешь – меня 
поймут только те, кому посчастливилось 
видеть выступление Алексея. Наверное, 
песню «Белые розы» и невозможно исполнить 

как-то иначе… Марина Викторовна, 
Валентина Александровна, отзовитесь! 
     Группа «Мираж» и её руководитель    
Дарья Козырева следуют тенденциям моды: 
их репертуар пополнился 
«Восточным  танцем». 
Раньше в  колледже не 
было танцевального 
коллектива, поэтому 
хочется поблагодарить 
девчонок уже за 
то, что они есть, 
и пожелать 
им успехов в 
р е а л и з а ц и и 
т в о р ч е с к и х 
поисков. Единственное, 
чего не хватает этой 
группе, – улыбка и 
умение «общаться со 
зрителем». А ведь это 
практически наше, 
п е д а г о г и ч е с к о е , 
умение «видеть весь 
класс». Даша, может 
быть, вы включите в 
свой репертуар ещё и что-нибудь весёлое, 
зажигательное, если, конечно, это не 
противоречит амплуа вашей группы.
 Подводя итог, хочется похвалить студентов 
35 группы и Филимонову Людмилу 
Леонидовну за ответственное отношение 
к подготовке и проведению мероприятия и 
поставить их в пример остальным. Жаль, что 
подвела техника и  не получилось показать 
интервью с преподавателями на тему «Какой 
должна быть идеальная женщина и что такое 
женское счастье». Что ж, придётся оставить 
эти вопросы на самостоятельное изучение.

Pallada
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Тренируемся поздравлять

В преддверии весеннего праздника 
8 Марта в общежитии состоялся 
вечер «Самая обаятельная и 
привлекательная». В конкурсе 
принимали участие 5 девушек: 
Т. Паршина, Е. Басова, Е. 
Сухорёброва, А. Сухих, О. 
Бревнова, которые должны были 
выполнить домашнее задание: 
приготовить кулинарное блюдо, 
придумать наряд, причёску и 
приветствие.      
Выступление каждой было 

ярким и эффектным. Такими 
же были и наряды девушек: 
каждой удалось передать 
свою индивидуальность, 
неповторимость. Кто-то 
ограничился       незамысловатым  
убранством, некоторым 
пришлось «попыхтеть» над 
созданием  своего образа. А уж  
хорошими хозяйками оказались 
все девушки без исключения 
– жюри по достоинству оценило 
приготовленные ими блюда.

Конкурсантки демонстрировали 
находчивость, признавались 
в любви одному из ведущих, 
показывали импровизированный 
танец. Пока конкурсантки 
готовились к испытаниям, для 
зрителей выступали Елена 
Басова, группа «Мираж». 
Неожиданным оказалось 
выступление рок-группы 
«Провинциалы» (в составе 
группы А. Кашев и его друг 
Док).
 Вердикт судей оказался таков: 
титула «Самая обаятельная 

и привлекательная» 
удостоилась Басова Елена. 
«Приз зрительских симпатий» 
достался Сухих Алёне, «Мисс 
таинственностью» стала 
Сухорёброва Екатерина, «Мисс 
чувственностью» – Бревнова 
Ольга, Татьяне Паршиной дали 
звание «Мисс находчивость». 
     В заключение      говорим   
огромное  спасибо всем юношам, 
которые подготовили этот вечер 
и тёплыми пожеланиями согрели 
сердца присутствующих дам.

Все получили звание МИСС

8 Марта в колледже

ленТяйКи
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Совсем недавно четверокурсники 
закончили преддипломную практику. 

Чтобы узнать, какой она для них 
оказалась, мы провели опрос среди 

студентов 42 и 46 группы. Мы 
обобщили результаты опроса и хотим 

вас с ними познакомить.
Самое приятное, что услышал (а) от 

учеников
Когда они в 30-градусный мороз говорили, 
что хотят со мной общаться.
«Спасибо Вам за все, за то, что научили 
нас разным поделкам и плетению из 
бисера».
«Ирина Николаевна, вы так выразительно 
читаете, что кажется, будто мы сидим в 
кинозале и всё видим!»
Когда мои ребята, разговаривая с 
учениками других классов, хвастались 
своими пятёрками и четвёрками, 
поставленными новым учителем.
«Полина Викторовна, Вы сегодня очень 
красиво выглядите».
«Я хочу быть похожей на Вас. Когда 
вырасту, тоже буду учителем».

Хотелось провалиться сквозь землю…
Когда объяснила новый материал около 
10 раз, а девочка так и не смогла найти 
делимое, делитель и частное
Когда неправильно произносила фамилии.
Приходилось готовиться к урокам...
Беспрерывно

Это больная тема. Я не думала, что будет 
настолько сложно. Только голова касалась 
подушки, наступало утро. 

Перед родительским собранием…
Тренировалась на тёте и сестре, заставляя 
отвечать на вопросы.
Не чувствовал в себе неуверенности, я 
выступил достойно.
Было чувство предстартового состояния 
на соревнованиях.

Когда из колледжа приходили 
методисты…

Я не испытывал чувства неполноценности, 
ведь они же не «звери», а люди, которых я 
прекрасно знаю.
Возникало чувство неуверенности.
Я чувствовала себя уверенно, мне даже 
нравилось, когда посещали мои уроки.

Вспоминаю с улыбкой
Как проверяла тетради: чего только они 
не написали!
Детские лица, особенно глаза, детскую 
суету, сборы на уроки физкультуры.
Валенки, надетые не на ту ногу, 
списывания на контрольной работе, когда я 
делал вид, что ничего не замечаю; драки за 
право первым сдать дневник учителю.

В последний день практики 
 Мы её «отметили»: был огромный торт, 
дети загадывали желания, задували свечи, 
они взяли с меня клятву, что я буду приходить 
к ним очень часто.

Было больно прощаться с классом; дети 
тоже успели полюбить меня, а иногда даже 
оцепляли меня со всех сторон так, что я не 
мог писать на доске.
Я угощала ребят конфетами.
Я не чувствовала того, что это последний 
день. Я не могла сказать детям, что ухожу от 
них, а написала им пожелания в дневниках. 
Ведь мы ещё обязательно встретимся.

И в заключение…
Дни практики показались мне сказкой, 
но не уверена в своих знаниях по учебному 
предмету.
Теперь я поняла и испытала на себе этот 
учительский труд, как это тяжело и в то же 
время приятно.
Пообщавшись с другими учителями и 
посмотрев, как они работают и сколько за это 
получают денег, сразу понял неблагодарный 
рабский труд.
Я очень рада, что нашла себя и выбрала 
профессию по душе.
Я поняла, что всё, что я делала, не прошло 
даром. Я чему-то научила детей, многое и 
они дали мне. И, наверное, эти недели я не 
забуду за всю свою жизнь. 
Буду вспоминать те, наверное, пока 
лучшие дни в моей жизни, когда у меня 
что-то получалось, и когда тебя слушают и 
понимают 32 ученика и ждут от тебя только 
хорошее и доброе.

Государственная практика. Наши впечатления.

      Не могу сказать, что со страхом 
поступала в наше училище, но 
пугало одно: государственная  
практика. Чего греха таить, не 
все мы были в школе ангелами, 
частенько обманывали и 
разыгрывали своих учителей. 
И как-то не задумывались, 
что самим в скором будущем 
предстоит стоять у доски с 
указкой.
    На  протяжении двух лет в нас 
формировали идеал педагога. 
Прекрасно помню, как мучила 
себя мыслями: а на кого же из 
наших учителей я хочу быть 
похожей и чьи качества я уж ни 
за что не присвою?! В итоге так 
случилось, что на практику в 
свою родную школу я пришла 
совершенно романтичной 
студенткой, уверенной в том, что 
все дети презамечательные, и 
они с огромным удовольствием 
ринуться изучать английский 
язык! С этого всё и началось: 
тяжёлые сумки с учебниками, 
груды конспектов для пяти классов 
при отсутствии параллелей, 
внеклассная деятельность с 
шестиклассниками, общение 
с их не всегда адекватными 
родителями. Совсем не просто 

оказалось вести 15 уроков в 
неделю, вместо одного 
на практике пробных 
уроков.
     Спустя неделю 
все ложные 
представления о 
работе в школе  
рассеиваются, и ты 
осознано берёшь 
ситуацию «в руки», 
понимая, что 
если сейчас ты не 
заинтересуешь класс, 
никто не сделает это за 
тебя. И в течение 35-
40 минут ты будешь 
просто кричать, 
стучать кулаком по 
столу и указкой по 
доске, грозиться наставить всем 
двоек, но дети так и не уяснят, 
чего же ты хочешь. Поэтому 
сразу сказала себе: никаких 
криков – себе дороже, это же 
моя работа! Для того чтобы 
включить всех детей в активную 
деятельность, педагог должен 
хорошо знать своих учащихся, 
кропотливо изучать и учитывать 
их индивидуальные особенности, 
уметь определять стратегию и 
тактику подхода к школьникам.

И это не пустые слова. 
Особенно важно соблюдение 
этих положений для педагогов, 
преподающих иностранный язык: 
некоторые студенты с трудом 
преодолевают этот барьер, не 
решаются говорить из боязни 
допустить ошибку. Это приводит 
к неверию в свои силы, к мнению, 
что именно этот предмет изучить 
невозможно. Вот почему у наших 
учеников пропадает интерес к 
предмету.

     До сих пор не представляю 
себя в роли преподавателя, 
уж слишком это большая 
ответственность, а я человек 
несерьёзный и легкомысленный. 
Так часто хотелось просто 
поговорить с учениками, но…
профессия обязывала!
      Всем было сложно, но все 
справились, и сейчас вспоминаем 
практику с улыбкой и лёгкой 
грустью оттого, что всё так 
быстро закончилось. И всё-таки 
до сих пор безумно приятно 
встречать своих учеников и 
говорить с гордостью: « Это мои 
дети».
  А от лица 44-й я хочу 
поблагодарить всех методистов 
отделения «Иностранный 
язык», надеюсь, наши оценки 
за практику послужат неплохим 
доказательством вашего 
мастерства!

Света Глебова (44 группа)

В р оли учителя
Не так скоро пропадает у школьников интерес 
к молодым практиканткам. Некоторые наивно 

полагали, что если поулыбаться Светлане Сергеевне, 
то она ни за что не спросит домашнее задание и не 
поставит двойку. Это порой  сильно возмущало и 

даже злило. 







 Все, конечно, знают, что к нам в 
колледж приезжали ребята из 

Великого Устюга: КВНщики, артисты 
и спортсмены. А все ли это видели? 
Естественно, не все: восьмой урок, 
хочется кушать – и многие разбежались. 
Ну и зря разбежались: было интересно!  
Но вам повезло: «Радуга» с радостью 
обо всём поведает.
 Вначале состоялись спортивные 
соревнования по волейболу среди девушек 
и по баскетболу среди юношей. Волейбол 
прошёл более-менее «спокойно», 
девушки вели себя вежливо, обошлось 
без инцидентов, но, к сожалению, наша 
команда уступила устюгской, хотя и с 
небольшим отрывом.
    А вот в мужской игре 
был определённый накал 
страстей, ведь команда 
противников оказалась 
серьёзным соперником, 
особенно среди них 
выделялся игрок с 
цифрой 7 на майке, Костя, 
который, как бы между 
прочим обходя наших 
ребят, закидывал мячи 
в кольцо, он же получил 
звание лучшего игрока 
среди юношей. 
   Но наши тоже не отставали, особенно 
когда злились. Вспомнить хотя бы эпизод, 
когда Кирилл Будриков столкнулся с 
игроком устюгской команды – тот отлетел 
на полтора метра (бедный мальчик, он 
всего-то, наверно, метр сорок ростом). 
В общем, было, на что посмотреть: 
Михаил Тарариев в гавайских шортах 
был просто сногсшибателен. Анатолий 
Николаевич Бакшеев был весь на взводе, 
он очень волновался за наших, зрители 
это заметили. А Ольга Николаевна всё 
время кричала и закрывала лицо руками. В 
Альбину Ивановну почему-то постоянно 

летели мячи, но это, наверно, совсем не 
странно, когда рядом ТАКОЙ мужчина 
– директор устюгского педколледжа. 
    После спортивных состязаний началась 
дискотека, которая проходила вперемежку 
с концертными номерами: хорошо пели 
Гущина Екатерина, Коломинова Мария, 
дуэт из Устюга; мы с удовольствием 
смотрели на романтическую композицию 
«Для тебя» в исполнении группы «Мираж» 
и зажигательный танец «Озорные 
девчонки», представленный устюгским 
танцевальным коллективом. 
   Но самым главным, к чему готовились 
ребята и чего ждали зрители, конечно, 
был КВН. 
     Команда Устюгского колледжа «Педали» 

показала «Приветствие», а 
наш «Шок» – «Домашнее 
задание». Обе команды 
выступили хорошо, но 
думаю, я не преувеличу, 
если скажу, что ребята 
из нашей команды были 
всё-таки лучше. Тарариев 
Михаил, Будриков 
Кирилл и Красильников 
Олег исполнили 
завораживающий танец 
(смесь латино и танца 
живота), а Маша Ковалёва 

предстала в образе Мэрилин Монро, чем 
привела всех в неописуемый восторг. 
      В общем, всё прошло на ура. Мы думаем, 
что Устюгу у нас понравилось, хотя их 
директор так щепетильно всё рассматривал 
и заметил, что в нашей столовой не горит 
одна лампочка, а девчонки из устюгского 
колледжа перед тем, как уехать, сказали, 
что у них потолки выше. 
  Но ведь не потолки и не лампочки 
главное, а хороший приём, правда? В 
нашем колледже гостям всегда рады, так 
что добро пожаловать!

Нелли Арифулина (35 группа)
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       Конкурс рефератов в нашем колледже 
уже стал традиционным. Так сложилось, 
что участие в нём принимают студенты 
вторых курсов, за редким исключением, 
когда старшекурсники представляют 
свои работы в качестве образцовых 
и вне конкурса. Тематика конкурса 
рефератов в этом году была определена 
подготовкой к празднованию 90-летия 
со дня рождения города Котласа. В 
названии конкурса –  «Родина моя 
светлая» – использована строчка из 
стихотворения местной поэтессы 
Галины Федоровны Сергеевой. 
      Заявки на участие в конкурсе 
поступили от 6 студентов из 24, 25 и 23 
групп: Останковой Ольги, Митягиной 
Ирины, Негодяевой Любови, Пахтусовой 
Ирины, Ткачевой Юлии, Паршиной 
Натальи. 
  В качестве слушателей были 
приглашены студенты 24 группы, 
которые большинством голосов 
присудили «Приз зрительских 
симпатий» Пахтусовой Ирине.
      Жюри в составе жюри Поповой О.В., 
Тюшевой Т.В., Олешко Л.В., Арзуманян 

В.Е., Большаковой 
Л.Л., Сырниковой А.В. 
отметили достаточно 
хорошую подготовку 
участников конкурса, 
глубокую проработку 
материала по теме, 
отметили, что рефераты 
оформлены с учетом 
требований к этому виду 
исследовательских работ 
студентов. 
 Однако основным 
недочётом выступлений 
является то, что 
не все студенты 
продемонст рировали 
умение свободно владеть 
материалом, излагать его 
грамотно, умело донести до слушателей 
результаты своих исследований, 
завладеть вниманием зрителей, другими 
словами, говорить «интересно».
    По итогам конкурса определились 
победители:
     I место – Негодяева Любовь, 
студентка 25 группы (руководитель 
И.В. Краева), тема её реферата: «Устное 

народное творчество 
Архангельской области (по 
материалам, собранным 
студентами   Котласского 
п е д а г о г и ч е с к о г о 
колледжа)»
     II место – Пахтусова 
Ирина, студентка 24 
группы (руководитель Н.А. 
Ганабина) с рефератом на 
тему «Писатели Виледи 
– лауреаты премии Ф.А. 
Абрамова. Творчество Л.А. 
Полушина»
       III место – Ткачева 
Юлия, студентка 23 
группы (руководитель Т.В. 
Тюшева), тема её реферата: 
«Савватия – моя малая 

Родина»
Поздравляем победителей и хотим 
отметить, что для второкурсников 
участие в конкурсе рефератов является 
залогом успешной подготовки и защиты 
курсовой работы в следующем году.

По материалам Поповой О.В.

“Родина моя светлая”
конкурс рефератов среди второкурсников

Главное – хороший прием! Я тоже хочу жить 
в сказочном городе!

Анатолий Николаевич 
Бакшеев был весь на 

взводе, Ольга Николаевна 
всё время кричала и 

закрывала лицо руками, 
а в Альбину Ивановну 
почему-то постоянно 

летели мячи. В общем, 
всё прошло на ура.

   Мне посчастливилось 
побывать в городе, который 
похож на сказку. В Великий 
Устюг мы поехали вместе с 
Поповой Ольгой Васильевной 
на II Малые Прокопьевские 
чтения.
     А сколько съехалось 
«иностранцев»! Здесь были и гости 
из Кич-города, и из Красавино, из 
Вельской и Кировской области, 
Тотьмы, Кулоя и многих других 
городов.
   Я сидела и гадала, какой же 
по счету буду выступать. Только 
бы не первой! Вот нам выдали 
программы – ура! я третья! 
Страшно! Хочется, с одной 
стороны, побыстрее выступить, 
с другой – как можно дальше 
оттянуть этот момент. Назвали 
мою фамилию. Сначала было 
ужасно не по себе, но потом я 
увлеклась рассказом так, что 
хотелось говорить и говорить.
 В долгожданный момент 
награждения всем участникам 
чтений вручили памятные подарки 
и грамоты.
 От поездки осталась масса 
впечатлений: новые знакомства, 
общение с интересными людьми. 
Мы даже поменялись адресами – 
теперь будем дружить городами!
    Но больше всего эмоций вызвали 
прогулки по городу. Сколько же 
там церквей! Я была изумлена 
красотой Великого Устюга и той 
сказочной атмосферой старины, 
которая там царит. Душа радуется! 
Это практически вторая Вологда!
   Я счастлива, что мне довелось 
побывать  в этом городе, и с 
удовольствием посещала бы его 
ещё и ещё.

Катя Зинченко (45 группа)
Не так скоро пропадает у школьников интерес 
к молодым практиканткам. Некоторые наивно 

полагали, что если поулыбаться Светлане Сергеевне, 
то она ни за что не спросит домашнее задание и не 
поставит двойку. Это порой  сильно возмущало и 

даже злило. 



 пресса
елтая
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Мы собираем всё, что услышим (важное и неважное), и не проверяем информацию на достоверность. Правда или нет – решать и выяснять вам.
Из достоверных источников стало известно, 

что Ватервильский комитет предложил   Павлу 

Александровичу Коптелову как достойнейшему из 

достойных в конце марта отправиться в турне по 

Англии. Павел Александрович обещал подумать. 

Возможно, он уедет до конца учебного года, и его 

заменят Наталья Сергеевна и Татьяна Алексеевна.

Есть вероятность, что со следующего года на отделении иностранного языка произойдёт «перекомпоновка» преподавателей: Наталья Сергеевна будет вести уроки у студентов второго курса, Павел Александрович – у третьего, а Татьяна Алексеевна возьмёт шефство над четверокурсниками.  

Многие видели на дорогах Котласа  чёрный 
лимузин. Однажды он подъехал к колледжу и из него 
вышел Дмитрий Андреевич Зорихин! Как оказалось, 
он владелец этой дорогой машины. Говорят, ему 
подарили её на 23 Февраля родственники из 
Германии.

Ходят слухи, что танцевальная группа «Мираж» и её руководитель Дарья Козырева в апреле отправятся в Архангельский педагогический колледж на конкурс-фестиваль танцевальных коллективов между средними учебными заведениями. ТЦ «Фрегат» обещает предоставить коллективу костюмы для выступления.

Появились сведения, что Олег Красильников 
подрабатывает помошником повара в кафе «Дракоша» 
и может получать продукцию этого кондитерского 
цеха в неограниченном количестве и по внутренним 
ценам. Мы заметили также, что он перестал посещать 
колледжную столовую.

Широко обсуждается вопрос о том, что в колледже 
в следующем году будет сформировано отделение 
«Математика и информатика», студенты этого 
факультета будут, в отличие от остальных, учиться пять 
лет и получат высшее образование. Уже идет подбор 
преподавательских кадров на данное отделение.  

                       

   Спешу познакомить вас со спортивной жизнью 
колледжа.
  Недавно состоялись лыжные гонки на личное 
первенство. Девушки сражались на дистанции 3 
км. Победу одержала Калинина Оксана (46 гр.). 
Юноши преодолевали 5 км. Победителем стал 
Копосов Дмитрий (46 гр.) Хорошие результаты 
показали Меньшикова Надежда (21 гр.), Пильжис 
Марина (42 гр.), Останкова Ольга (25 гр.), Клюева 
Ирина (24 гр.), Стеценко Антон (46 гр.), Шнюков 
Михаил (24 гр.)
 Также  прошли соревнования по зимнему 
многоборью, куда входили стрельба из  
пневматической винтовки, силовая гимнастика 
(подтягивание и отжимание) и лыжная гонка. 
Победителями стали Копосов Дмитрий и 
Пильжис Марина. Хорошо выступили Стеценко 
Антон, Ускорцев Антон (31 гр.), Володина Лидия 
(34 гр.), Ещенко Николай (21 гр.), Величко 
Евгения (25 гр.), Копосова Екатерина (23 гр.), 
Пупышева Наталия (24 гр.) Молодцы! 
  В конце февраля проводились товарищеские 
встречи с командой ПУ № 20 на их спортивной базе. 
Наши волейболистки выиграли. Баскетболисты, 
к сожалению, проиграли с большим разрывом 
в очках. Это вызывает определенное опасение, 
так как уже 19 марта состоится первенство по 
городу. Если в этих поединках команда КПК 
выиграет у ПУ № 20 и АПЛ № 43, то они будут, 
как минимум, в призерах.
    14 марта в Парке Победы состоялось первенство 
по лыжным гонкам среди студенческих 
коллективов, входящих в спартакиаду. Участие 
приняли 7 команд. Победителями стали студенты 
КРУ, 2 место – АПЛ № 43, состоящих, кстати, 
из выпускников ДЮСШ по лыжным гонкам. 
Почетное 3 место – у команды КПК. Как говорит 
А.Н. Бакшеев, команда в целом выступила очень 
хорошо. Если бы у нас в команде было побольше 
юношей и лыжников, любящих этот спорт, то мы 
могли бы побороться, и наверняка бы выиграли 
у Лицея № 43.  В личном зачете 2 место у 
Володиной Лидии, 3 место у Меньшиковой 
Надежды, Копосов Дмитрий – на 4 месте. 

                            

Продолжает работу рубрика 
«Персона номера», и на этот раз 
наш выбор пал на студента 21 
группы Тарариева Михаила. Он 
обаятельный, веселый, интересный, 
почему бы и не нет? Миша сразу, 
без лишних вопросов согласился 
дать интервью, вовремя пришел 
на назначенную встречу, серьезно 
отвечал на все вопросы.
  Вопрос: Миша, где ты учился до 
колледжа?
  Ответ: С 1 по 3 класс в 17 школе, 
затем – в 3 лицее.
  Вопрос: А  почему ты решил 
продолжить образование именно в 
педагогическом колледже?
  Ответ: Мама здесь училась, и 
вообще, я считаю, что эта профессия 
мне подходит.
  Вопрос: А почему выбрал 
отделение «Социальная 
педагогика», а не филфак, 
например?

  Ответ: Ну, филологический мне 
не потянуть, так как всегда была 
твердая «2» по русскому языку и 
литературе. 

  Вопрос: А к армии ты как 
относишься? Собираешься пойти?
  Ответ: Отношусь положительно. 
Пойду, если возьмут.
  Вопрос: Чем ты увлекаешься? 
Какую музыку предпочитаешь?
  Ответ: Увлекаюсь много чем, 
музыку люблю различную.
  Вопрос: Скажи, какое твое 
любимое блюдо?
  Ответ: Я всеядный: когда есть 
охота, могу съесть, что угодно.
  Вопрос: Миша, у тебя девушка 
есть?
  Ответ: На данный момент 

отсутствует.
  Вопрос: А какие девушки тебе 
нравятся?
  Ответ: Умные, общительные, 
которые не как бревно будут себя 
вести.
  Вопрос: Ты очень артистичен, 
играешь в КВН, ты, наверное, 
и раньше занимался чем-то 
подобным?
  Ответ: Я хожу в Дом детского 
творчества, в 2005-2006 гг. мы 
там участвовали в «Фестивале 
театральных миниатюр».
  Вопрос: Какие планы на будущее? 
Что собираешься делать после 
окончания колледжа?
  Ответ: Я пока еще ничего не 
планирую.
  Я поблагодарила Мишу за 
интервью. Думаю, многим было 
интересно узнать о нем больше.

Нелли Арифулина (35 группа)

Персона 
номера           от Спортсменыча
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без ОТвета

Радуга страница 5

ВОТ!
т


        Мы учимся в педагогическом колледже, именно в 
педагогическом. Наша будущая профессия – учителя. Я 
это к тому, что очень много девушек в колледже курят. 
О! Как это противно! На каждой перемене, едва успел 
прозвенеть звонок, толпы студенток бегут за колледж, 
чтобы «утолить свою жажду». Неужели учителя не 
могут принять какие-нибудь меры?! Я призываю! 
Примите меры! Я сама раньше пробовала курить, но 
остановилась: это бесполезная трата денег, а главное, 
неприятный запах. А о заболеваниях и говорить нечего: 
эта информация уже давно заезжена. Учителя, примите 
меры!

Доброжелательница 

   
Есть закон, который запрещает курение в 

образовательном учреждении, но, к сожалению, мы 
не имеем возможности поймать каждого курильщика 
за зданием колледжа, на улице, в увеселительных 
заведениях и т.д. В общежитии курение запрещено и 
наказуемо, вплоть до выселения из общежития. И нас 
всех эта проблема, безусловно, волнует. Что за педагог, 
который любит покурить в перемену под лестницей 
со своими учениками?! Хочется призвать к совести 
каждого, это даже больше относится к девушкам, чем 
к юношам (они у нас не все курят), и решить для себя: 
может быть, данная мода уже себя изжила и здоровой 
и красивой быть приятней и современней!

Емельянова И.В., зам. директора по работе со 
студентами 


     Привет, дорогая нововведённая рубрика «Вот!» У меня вот какая 
проблема. Я учусь в колледже первый год. Мне нравится один молодой 
человек. Мы знакомы, даже общались, но теперь только здороваемся. 
Как завоевать его внимание?

Афродита, КПК

    Милая Афродита! Твоя проблема знакома многим девчонкам, и я рада, 
что ты хочешь её разрешить. Итак, ты не знаешь, как быть? Во-
первых, определись, чего ты ждёшь от ваших отношений. Во-вторых, 
старайся чаще попадаться ему на глаза. В-третьих, попроси его о чём-
нибудь и скажи, что только он сможет тебе помочь (разобраться в 
компьютере, выбрать диск и т.д.). Но делай это ненавязчиво, иначе 
все труды напрасны. Если будут вопросы, приходи! Желаю удачи.

Психолог Конева И.А.

   Я учусь в колледже не первый год. 
Один вопрос меня не перестаёт 
волновать: почему в столовой нет 
салфеток – это же элементарное 
правило эстетики и гигиены. Возьмите 
на заметку, ведь скоро аттестация.

Аня

      По разрешению СЭС, можно работать 
без салфеток, если имеется воздушное 
полотенце и мойки у столовой. Если 
нужно, студенты могут носить свои 
салфетки или носовые платки.

Работники столовой

В О п р о с  - 
                О Т в е т

Если вы хотите прояснить давно наболевшие вопросы, 
не можете найти выход из ситуации, если у вас есть 

предложения или замечания относительно материалов 
нашей газеты, ПИШИТЕ! Наш адрес: почтовый ящик 

“Радуга”.



А где взять МИЛЛИОН?!







   Мы живём в мире, где у каждого свои 
проблемы, каждый борется за своё место 
под солнцем. Порой мы даже не обращаем 
внимания на тех, кто находится рядом, 
страдает и взывает о помощи…

   В октябре в Архангельск от лица всех 
студентов Котласского педколледжа было 
отправлено письмо с просьбой оказания 
материальной помощи на ремонт крыши 
общежития № 2. Ответ, конечно, не 
порадовал: средства обещали выделить в 
2007 году, но для ремонта требуется около 
миллиона рублей. В голове возникают 
только знаки вопроса.
     Как будто нас никто не слышит или 
просто не хотят слышать?!
      С приходом весны всё началось 
с начала. Теперь уже дубль 2: эта 
кромешная темнота (ведь из-за того, 
что протекает крыша, портится 
проводка – свет приходится 
отключать), осыпавшаяся с потолка 
штукатурка, мокрые разводы на 
стенах, искрящаяся проводка – и 
можно сладко заснуть под музыку 
«известковой»  капели.
    Как студенту жить в таких 

условиях? Мы, как «беженцы», вынуждены 
переходить из комнаты в комнату, каждый 
день искать место, где можно сделать уроки. 
Конечно, есть выход из этого положения: 
подселиться к друзьям, соседям с других 
этажей, но кто будет рад незваным гостям?
      Студенты, проживающие на 5 этаже, в 
полном отчаянии, они уже не надеются на 
помощь и не знают, что делать!

Страдающие 
P.S. (от редакции) Впрочем, студенты 
сами способствуют созданию бытового 
хаоса. Остаётся согласиться с 
профессором Преображенским, 
что разруха начинается в головах. 



2  Чувство стиля и вкус ему 
не изменяют. Элегантный, 
утончённый, он никогда не 
ошибётся в выборе галстука, и, 

как подобает джентльмену, 
наверняка имеет при себе 

носовой платок. Сам  
Мистер Стиль – 

Зорихин 
Дмитрий 

Андреевич – 
  на 2 месте хит-

парада.

Редакционная группа: Арифулина Н., Сухорёброва К., Зинченко К.
Редактор  Сырникова А.В.
Редакция благодарит за сотрудничество Ганабину Н.А., Попову О.В., Бакшеева А.Н., 
Бурцева Н.А., Коптелова П.А., Максимову Н.
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Пятeрка самых ХИТ-ПАРАД

3 место в хит-
параде принадлежит 
барышне, которая не 
перестаёт удивлять 

окружающих 
неординарным 

подходом к созданию 
своего имиджа! 

Из неё получился 
бы превосходный 
дизайнер одежды!

Она и Красота 
– синонимы. Одним 

словом, 
Звезда Подиума – 

Конева
 Ирина 

Александровна. 

3



Двери 
восприятия

                 ***
Золотою монеткой
На сырую ладошку,
Словно капельки с неба,
Слёзы катят из глаз.

Золотою монеткой
Сорвался листик с ветки,
Веришь – счастье навеки,
А оглянешься – нет.

Семакова С.Ф.

    На этот  раз в рубрике «Двери восприятия» мы 
поместили два стихотворения студентов заочного 
отделения. Надеемся, такие публикации станут 

традицией нашей рубрики.
                    ***
Она не умеет любить.
Она любит играть любовью.
Ей так нравится жить,
Она довольна собою.
Он будет любить всегда,
Разрывая сердце на части.
Она для него мечта,
Она для него счастье.
Им вместе не быть никогда.
Сердцам не стучать в унисон.
Она любит только себя.
И только её любит он.

Берушина С.В.

ЭФФЕКТНЫХИ
СТИЛЬНЫХ

4В её образе есть какое-то обаяние 
19 века. Её легко 

представить хозяйкой 
салона, чей альбом 

заполнен строчками 
любви и восхищения. 

Элегантность 
в сочетании с 
простотой и 

строгостью –
 её непременные 

спутники. 
Мечта Поэта – 

Пахтусова 
Инга Анатольевна -
занимает 4 строчку 

среди самых стильных и эффектных.

Аккуратность и опрятный 
вид, несомненно, 
выделяют настоящего 
джентльмена. Его стиль 

– органичное сплетение 
элементов из ретро, 
к л а с с и ч е с к и х 
штрихов и броских 
деталей костюма 
эпохи модерн. Его 
амплуа - 

 Таинственный 
Незнакомец. 

Игорь Новицкий – 
на 5 строчке нашего 

хит-парада!
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 Необыкновенный шарм, 
женственность, изящность 
движений, грация, шлейф 
у м о п о м р ач и т е л ь н о го 
аромата – неповторимое 
сочетание составляющих 
её образа.  Она нравится  
с первого взгляда и 
навсегда.

 Королева Марго,
 самая стильная и 
самая эффектная – 

Лахтионова 
Марина Викторовна 

– лидер нашего 
хит-парада!
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>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>
Подготовила Электра


